



11月のテーマ：財団について考える

第 1767 回例会

日時：平成 20 年 11 月 6 日 PM12:30~1:30 場所：中島市民センター 三階

《ガバナー公式訪問》

- 1 点 鐘
- 2 君が代 ロータリーソング 「奉仕の理想」 四つのテスト 中国国歌 米山奨学生 馬 伶伶 様
- 3 ゲスト紹介



国際ロータリー第2610地区

- ◇ガバナー 高柳 功 様(富山中RC)
- ◇石川第3分区ガバナー補佐 関軒 紀一 様 (七尾RC)
- ◇地区筆頭副幹事 吉田 栄一 様(富山中RC)

- 4 米山奨学金贈呈 馬 伶伶 様 誕生お祝い 馬 伶伶 様
- 会員結婚お祝い 辻口君、的場君、岩城君、室木君、津田君、広瀬君

5 会長挨拶



室木会長

先程のガバナーとの懇談では示唆に富んだお話をいただきました。当クラブの現状や友好クラブ等の件では多少お褒めの言葉も頂きました。ただし出席率が悪いと云うことで正確な出席率の算出方法を教えていただきました。今後は質の高いクラブを目指したいと思っております。色々勉強して、ロータリークラブ発展の為頑張りたい。

- 6 出席報告 届出欠席 5名 無届欠席 0名 各メイクアップ 1名 出席率 78.95%
- 7 幹事報告 ◇富来クラブとの交流クラブ発足祝賀会について
◇RI会長より書簡がきています。
- 8 委員長報告 ◇ニコニコBOX投函者 高柳様、吉田様、関軒様、室木君、岩城君、永谷君、津田君、広瀬君
◇ブンコウライ様の香典無事届けましたとの事
◇チャリティゴルフコンペの益金をポリオ撲滅に寄付
- 9 卓話 高柳ガバナー様



高柳ガバナー様

ロータリークラブは2005年で100周年を迎え、現在は次の100年に向かっていく段階です。日本では88年になり、やがて90年の節目を迎えます。ロータリーの発展を支えているのは信頼と奉仕の理想に対する信念です。RIの李会長はRIのテーマを「夢をかたちに」としています。そして三つの強調事項：水、保健と飢餓救済、識字率の向上を掲げています。地区のテーマは「ロータリアンよ 心にゆとりを 人々に愛を」です。私は精神科医として現在、うつ病と自殺率がかなり上昇しているのが憂慮されます。殆どの方が職場の問題で悩んでいます。この現象は現社会の利益至上主義が影響しています。企業人のゆとりを失なわせ企業倫理の荒廃が進んで人が人に対する愛を失わせています。このような時こそロータリアンとして一歩たちどまってゆとりをもち、人に愛を与えましょう。地に足をつけて、足もとを見なおしてもらいたい。そしてロータリーの原点にたち帰ってロータリアンとして恥ずかしくない生き方をしましょう。

第 1768 回例会

日時：平成 20 年 11 月 13 日 PM12:30~1:30 場所：中島市民センター 三階

- 1 点 鐘
- 2 ロータリーソング 「我等の生業」
- 3 米山功労者表彰 第2回マルチプル 北永君
- 4 会長挨拶 先週ガバナー公式訪問の際、例会前のガバナーとの懇談会でのお話をまとめました。又富来クラブとの流クラブ締結記念として有田焼のお皿を2枚用意しました。
- 5 出席報告 届出欠席 4名 無届欠席 0名 各メイクアップ 0名 出席率 78.95%
- 6 幹事報告
 - ◇地区大会参加者確認の件
 - ◇第8回オーケストラアンサンブル演奏会の件
 - ◇国際大会の件
 - ◇富来クラブ、敦賀西クラブとの交流会について
- 7 委員長報告
 - ◇友好クラブ委員会：敦賀西クラブとの交流会について
- 8 卓話 釜井君



最近ガソリンが値下りしました。9月のリーマン・ブラザーズの破たんにより、アメリカ発の金融不安で投機筋が出資金を引き上げ、実体経済が悪化しました。当時1バレル147ドルから現在50ドル程度になりました。今後、インドや中国、ブラジルなどの発展途上国の開発で更にガソリン需要が多くなります。先進国では、ハイブリット車や電気自動車、燃料電池車等が増えて、エネルギー消費が減っていきます。ともかく地球温暖化防止の為にエコ運転をしましょう。1. 発進時はアクセルを徐々に踏み込む。2. 走行時はアクセルを一定で走行。3. 減速時は早めにアクセルをOFF。4. 停車時はアイドリングストップで。